

Le Mans, le 18/01/2021.

Communiqué vers les clubs sarthois

Objet : Informations sur l'activité pongiste sarthoise

Madame, Monsieur, président(e) de club,

Suite aux dernières annonces du Premier Ministre, nous nous voyons contraints de refermer nos salles pour une durée de 15 jours minimum.

La reprise de nos activités annoncée dans mon précédent communiqué est donc remise en question. Les entraînements pour les mineurs sont à nouveau arrêtés et la reprise des compétitions prévue initialement fin janvier est annulée.

Les équipes du comité vont retravailler les calendriers afin de pouvoir vous proposer un nouveau planning des compétitions à compter du week-end du 13 mars 2021, premier week-end après les vacances scolaires.

L'objectif est de clôturer la phase du championnat seniors en priorité. Nous essaierons également de jouer 2 tours de circuit, 3 journées de championnat jeunes ainsi que 2 tours de critérium fédéral.

D'autre part, nous commençons à recevoir plusieurs interrogations quant à la saison prochaine et à une éventuelle aide financière du comité vers les clubs.

Afin de pouvoir échanger avec vous sur tous ces sujets, nous vous proposons une réunion en visio le lundi 15 février à 20h (sous réserve d'avoir de nouvelles informations à vous communiquer).

Une réunion similaire était prévue le 25 janvier mais par manque d'éléments à vous communiquer suite à l'annulation de la reprise, nous avons préféré la reporter.

Pour participer à cette réunion, je vous demande de bien vouloir vous inscrire en envoyant un mail à l'adresse suivante : secretariat@pingsarthe.org.

N'hésitez pas à profiter de ce mail pour nous poser vos éventuelles questions afin que nous puissions les travailler en amont de la réunion. Bien-sûr, de nouvelles questions pourrons être posées au cours de la réunion.

Florian BEAUDRON

Président du CDTT72

